

Orkas

Der große Schwertwal - auch Mörderwal, Killerwal, Orka oder Butzkopf genannt - gehört zur Familie der Delfine.

Die Art ist weltweit verbreitet, bewohnt jedoch nur küstennahe Gewässer. Die Tiere gelten als die gefährlichsten und cleversten Jäger der Meere. Orkas haben keine natürlichen Feinde, was schon cool ist, aber auch irgendwie gruselig.

Ein Orka kann bis zu 56 km/h schnell schwimmen.

Hier einmal ein Bild von einem Orka



PUMAS

Pumas sind sehr schöne Tiere. Sie sind sehr gelenkig und schnell.

Ein erwachsener Puma ist ungefähr 60-90cm groß.

Ein männlicher Puma wiegt ungefähr 53-100 kg, während ein weiblicher Puma nur 46kg wiegt. Pumas werden in der Wildnis ungefähr 8-13 Jahre alt. Sie können eine Geschwindigkeit von bis zu 64-80km/h aufnehmen.

Pumas kommen aus der Familie der Katzen und sind Raubtiere.

Die Tiere leben auf dem kompletten amerikanischen Kontinent. Man kann einen Puma nicht zähmen, aber das ist auch gut so, denn sie gehören in die Natur.

Ich habe in einer Fernsehsendung mal einen weißen Puma gesehen. Die Tiere sind nicht vom Aussterben bedroht und dass sollen sie bleiben.

